Zu gleicher Zeit pflanzte er ihn ein paar lange Dhren auf den Kopf und sagte: "Weil Du denn dumm sein willst, magst Du auch das Zeichen der Dummheit an an Dir tragen."

Seitdem fagt man von einem hartnäckigen Manne, er habe einen Eselskopf, und von einem Dummen, er habe Eselsohren. Seit dieser Zeit ist es auch, daß man Kinstern, die nichts lernen wollen, lange Eselsohren auf den Kopf sett.

Die Dogge und das Wachtelhundchen.

micht and Us wäre eine eine eine geigben, meine Rraft

Einer jener kleinen Hunde, welche bei jeder Gelegenheit kläffen, und sich eine Pflicht daraus machen, die Leute anzuspringen, welche ihre Herrschaft zu besuchen kommen; — einer jener langhaarigen Hunde, die man Wachtelhünden nennt, hatte die Gewohnheit, jedesmal wenn die Gelegenheit sich darzu darbot, eine Dogge aus der Nachbarschaft anzugreisen. Er würde mit einem Elephanten angebunden haben. Er sprang nach ihm, bellte, und bis ihn sogar in die Kniekehle.